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【本报讯】佐科维总统
评估说，新冠肺炎大流行给
人类带来了许多教训，世界
在应对大流行病时，没有做
好足够的准备。

佐科维于周五（2022年5
月 13日）通过总统秘书处的
Youtube视频说：“事实证明，
新冠肺炎大流行对我们是非

常宝贵的教训，健康抵抗力
和世界应对大流行所做的准
备，显然还不够强劲。”

所有国家都付出沉重
的代价，百万人不幸丧命，
经济走向衰退。

因此，佐科维强调跨国
之间以互相合作来克服大
流行，建立更强大的卫生和

防备架构。
对此，佐科维强调三件事：
首 先 ，在 国 家 内 部 层

面，所有人都必须毫无例外
地获得包容性的卫生服务，
并且基本的卫生基础设施
必须充足，对大流行病做好
应对的准备。

其 次 ，充 足 资 金 的 通

道，因为并非所有国家都具
备改善卫生基础设施的资
源，因此需要一个新的卫生
筹资机制，涉及捐助国和多
边融资银行。

第三，必须努力发挥集
体的能力，国家之间合作是
必须做到的关键点。

（松鹤）

【本 报 讯】我 国 防 长
普 拉 波 沃（Prabowo Subian-
to）于 5 月 13 日 在 越 南 河
内（Hanoi）的 越 南 防 长 办
事处，会见越南防长潘文
江（Phan Van Giang），我 国
防 长 获 得 越 方 以 尊 贵 的
仪式的热烈欢迎。

在 这 次 会 面 中 ，普 拉
波沃表示，这次的部长级
双 边 会 晤 对 印 越 两 国 而
言 是 极 为 重 要 的 论 坛 。
其 中 是 为 提 高 这 一 向 以
来 已 有 良 好 的 国 防 合 作
关系应进行的沟通。

普拉波沃通过书面方式

说：“我看到仍有许多可以探
讨合作的空间，特别是在东盟
国家之间建立互相信任的感
觉，加强两国军队合作，以及
发展两国的国防工业。”

通 过 这 次 会 面 ，普 拉
波 沃 希 望 两 国 在 国 防 合
作 方 面 互 相 交 换 意 见 及

经 验 。 然 后 是 讨 论 有 关
区域或国际的问题，以支
持印尼与越南的利益。

普拉波沃深信这次会
面 将 为 强 化 两 国 在 建 立
及 维 护 区 域 及 全 球 的 稳
定 提 高 双 方 的 合 作 关
系。 （Ing）

普拉波沃会见越南防长潘文江
加强印越两国友谊 提高军事合作关系

佐科维提示世界准备应对大流行的三个关键

【本报讯】5 月 12 日（星
期四），人力资源发展与文化
统筹部长穆哈吉尔（Muhad-
jir Effendi）表示，我国已开始
从新冠肺炎大流行过渡到地
方流行病阶段。这是基于许
多指标和现有数据。例如，
关于新冠肺炎的阳性病例数
与死亡率的关系。这一点基
本上是从阳性病例的数量、
医院入住率、死亡率，现在有
迹象表明现有疾病的数量不
是最高的。

根据人力资源发展与文

化统筹部今年2月对18家雅
加达专区省医院进行的内部
调查，目前我国因新冠肺炎
的死亡率已降至第 14 位。
死亡率最高的是癌症，然后
是肺炎、非特异性痛，现在因
新冠肺炎死亡的排名第 14
位。因此，它不再是威胁。
尽管新冠肺炎的情况有所改
善，希望民众保持警惕和谨
慎。考虑到死亡和感染者的
情况也仍然存在。但从其中
一些指标来看，我们实际上
已经迈进了地方流行病了。

穆哈吉尔指出，在解禁
节后至少两周，大流行病向
地方病的过渡处于危险之
中。如果解禁节后没有明显
的额外病例，那么我国的新
冠肺炎将很快成为地方病。
赌注是在这个年度假期之
后。如果在解禁节后晚些时
候，2 周或 3 周后，病例将不
会增加。因此我们乐观地认
为，很快就会过渡到地方病
了。

根据处理新冠肺炎的工
作组的报告，新冠肺炎阳性

病例至 5 月 11 日（ 星期三）
增加了 400 人。迄今为止，
我国累计有604万 9541人被
确认为阳性新冠肺炎病毒。
至 5 月 11 日（星期三），康复
的病例又增加了916人。因
此，迄今为止，我国累计共有
588 万 7786 名 患 者 成 功 康
复，并检测出新冠肺炎阴
性。与此同时，目前死亡人
数增加了8人。因此到目前
为止，我国累计共有 15 万
6424人死于新冠病毒肺炎。

（亮剑）

事实上我国已迈进地方流行病时代
穆哈吉尔：基于新冠阳性病例和死亡率等数据

【本报讯】5 月 11 日（ 星
期三），在《女性、青年和中小
微企业金融包容性数字化转
型以促进包容性增长》研讨
会上，财政部长穆丽亚尼
（Sri Mulyani Indrawati）表示，
俄罗斯和乌克兰的冲突在首
次受到新冠肺炎大流行的打
击后，增加了全球经济能够
恢复的负担。由于战争，经
济复苏努力必须增加两倍甚
至三倍。

该 研 讨 会 是 G20 系 列
会议的一部分，于 2022 年
5 月 11 日（星期三）晚上举
行。

穆丽亚妮指出，在 2019
年美国和中国冷战的影响之
后，新冠肺炎大流行增加了
全球经济问题的复杂性。世
界经济复苏也处于脆弱状
态。当俄罗斯和乌克兰之间
的地缘政治冲突爆发时，事
情变得更加复杂。能源价格

飙升，大宗商品价格回升，贸
易和全球经济受到干扰，现
在，世界各地通货膨胀率仍
然很高。 地缘冲突为我们
的经济复苏带来了更多挑
战。当前的经济复苏需要付
出非常大的努力，而一般的
步骤是不够的。经济复苏的
努力还需要在全球采取联合
步骤，包括通过二十集团国
（G20）等经济论坛。 因此，
我国担任G20轮值主席国寻

求共同实现经济复苏，而且
恢复得更强，因此，我们必须
加倍努力，甚至三倍的努
力。

穆丽亚妮最后说，在这
些困难的条件下，每个国家
必须能够确保金融服务业中
最脆弱和最难以负担的人群
能够从经济压力中崛起。这
些人群即是由妇女、年轻人
和中小微企所组成。

（亮剑）

财长称俄乌冲突打击全球经济复苏

【本报讯】三位政党主席
刚刚举行了一次会议，讨论
了在2024年总统大选中建立
联盟的可能性。他们是从业
党 主 席 艾 朗 卡（Airlangga
Hartarto），国民使命党主席
朱尔吉菲里（Zulkifli Hasan）
与团结建设党主席苏哈梭（
Suharso Monoarfa）。会议于
2022年5月12日（星期四）在
雅加达铭登地区举行。

艾朗卡表示，希望建立
一个联盟，将被称为“三个团
结 一 致 ”（Bertiga Bersatu)。
团结一致的是“榕树”（从业
党标志）、“太阳”（国民使命
党标志）和“天方”（团结建设
党标志）。

三个党魁还相互握住对方
的手，在记者面前摆姿势拍照。

朱尔吉菲里指出，结盟
是为了加强团结。

苏哈梭不甘示弱也加入
了朱尔吉菲里的叽叽喳喳。
苏哈梭笑着说，为了继续进
行建设。

艾朗卡也加入寒暄。艾
朗卡声称，榕树必须被太照
射才能绿化。

艾朗卡的讲话提到了各
方的标志，即从业党的标志
是榕树、国民使命党的标志
是具有闪亮的白色太阳，而
团结建设党则具有绿色背景
的天方。

艾朗卡表示，为了加添
榕树、天然太阳能和天房。
因此，榕树必须被太阳照射，
它将是绿色的。如果它已经
增长，我们就会建设并持续
发展，且获得真主的恩赐。

艾朗卡还确保三方将从
中央一级开始合作到地区/
城市。其中之一是通过均衡
彼此的程序。

艾朗卡表示，顺次机会，
从业党要求并指示全体从业
党党员与国民使命党和团结
建设党进行良好合作，跟进
这次会议。希望，这种合作
将获得真主恩赐。

团结建设党主席苏哈梭
还无法确认是否与从业党和
国民使命结盟。然而，机会
还是有的。甚至，联盟参与
者也可以增加。真主保佑，
或许结盟的政党可能还会增
加。 （亮剑）

从业党、团结建设党和国民使命党
三党总主席紧密接触迎接 2004 年总统大选

【本报讯】从业党、国
民 使 命 党 和 团 结 建 设 党
同 意 组 建 一 个 名 为 印 度
尼西亚统一联盟。

从业党中委会主席阿
哲（Ace HasanSyadzily）在周
五（13/5）的声明中传达了
这一点。他说，凭借上述
三 个 政 党 愿 景 和 各 种 政
治经验，他们都同意团结
起 来 建 立 一 个 名 为 印 度
尼西亚统一联盟。

阿 哲 透 露 ，三 个 政 党
都同意结束在 2014 年和
2019 年 总 统 选 举 中 造 成

社 会 两 极 分 化 的 身 份 政
治。他说，聚集的三方都
同意，在之后的 2024 年大
选中，我们绝不能陷入同
样的困境。

他 解 释 说 ，我 们 希 望
选举成为一个竞争想法、
记 录 和 成 就 的 舞 台 。 有
机 会 互 相 证 明 哪 一 个 是
参赛者中最好的。

此外，阿哲强调，印尼
统 一 联 盟 希 望 竞 争 只 发
生在 2024 年大选过程中，
之 后 每 个 人 物 都 可 以 团
结起来建设国家。他说，

因此我们需要团结起来，
这 样 我 们 才 能 共 同 建 设
印度尼西亚。

他 补 充 说 ，榕 树 是 从
业党的象征，太阳（Surya）
是国民使命党的象征，天
房（Kaaba）是 团 结 建 设 党
的象征。

正 如 之 前 报 道 的 那
样，该联盟是于周四（12/
5）在 雅 加 达 遗 产 大 楼 举
行 的 从 业 党 总 主 席 艾 朗
卡、国民使命党主席朱尔
吉 菲 里（Zulkifli Hasan）和
团 结 建 设 党 主 席 苏 哈 梭

（Suharso Monoarfa）的 会 议
期间成立的。

苏 哈 梭 表 示 ，联 盟 将
在 不 久 的 将 来 制 定 详 细
的合作形式。

他还表达了联盟希望
继 续 佐 科 维 总 统 的 战 略
计划。

又讯，在从业党、国民
使 命 党 和 团 结 建 设 党 之
间 组 建 联 盟 的 努 力 被 认
为 是 为 了 让 从 业 党 总 主
席 艾 朗 卡 成 为 2024 年 大
选的总统候选人。

国家研究与创新机构

（BRIN）政 治 研 究 中 心 的
首 席 专 家 费 尔 曼·努 尔
（Firman Noor）说 ，从 业 党
更容易与两党合作，因为
它 还 没 有 一 个 主 导 人 物
可以支持。

费尔曼周五（13/5）说，
确实，国民使命党和团结
建设党还没有能够领导其
政党的人物。对于其他政
党来说，讨价还价有点艰
难，因为他们仍然有机会
晋升为总统候选人。

他 认 为 ，目 前 从 业 党
正 在 考 虑 的 是 达 到 总 统

门槛。
费 尔 曼 说 ，来 自 国 民

使 命 党 或 团 结 建 设 党 的
人物，谁适合陪伴艾朗卡
的 问 题 可 以 稍 后 考 虑 。
然而，如果这个人物没有
出 现 ，费 尔 曼 认 为 ，这 个
联 盟 可 以 通 过 邀 请 民 主
党来扩大。

他 解 释 说 ，在 其 发 展
过 程 中 ，吸 引 阿 古 斯
（AHY）并非不可能，因为
据我所知，从业党内部有
些人对民主党感到满意，
反之亦然。 （Irw）

佐科维之后政局演变合纵连横
三政党同意组建印度尼西亚统一联盟

【本报讯】最近，国家警察
委员会（Kompolnas）建议警方
调查其他警察经营非法采矿
业务的可能性，就如哈斯布迪
（Hasbudi）警察中士的案件一
样。全国警察委员会还要求
警方通过调查涉及的各方，包
括警察，并以专业的方式解决
哈斯布迪警察中士的案件。

众所周知，哈斯布迪警察
中士得以自由经营非法业务
多年，而不受法律制裁。因此
有指控称，一些参与调查的个
人参与其中。

5月11日（星期三），三马
林达（Samarinda）穆拉瓦尔曼
大学讲师、法律观察员涵沙
（Hardiansyah Hamzah）也发表
了类似的声明。涵沙指出，哈
斯布迪警察中士不是非法采
矿犯罪案的唯一肇事者。他
背后一定有人在指导着，也控
制着他在犯罪。必须认真分
析涉及非法采矿的哈斯布迪
警察中士的案件。肯定还有
一些人物在命令中发挥作用，
才使得哈斯布迪警察中士胆
敢这样做。因此，必须彻底调
查，什么人是现场的干事人，
什么人在指使他这么做，什么
人参与其中。所以，不要只是
停留在哈斯布迪警察中士作
为该领域的肇事者而已。必
须追究所有参与的官员，不要
让目前正在处理哈斯布迪警
察中士案件的当局甚至“感
冒”了。

涵沙声称，除了非法采矿
犯罪外，还必须追究其腐败的
犯罪案件。因为民众更清楚，
即是非法采矿业务经常被用
作献金，即为那些政治精英和
其他官员。因此必须分析任
何人从这种非法采矿犯罪中
获得好处，特别是贿赂和献
金。这些必须成为警方的目
标，那些人很可能是有权处理

非法采矿犯罪的官员。特别
是那些倾向于任由他人犯罪
的一些人，可能是政府或执法
官员。必须扩大对非法采矿
犯罪的处理。鉴于执法人员
参与非法采矿犯罪的说法，也
发生在其他地方。

涵沙透露说，据称涉及警
察的非法采矿犯罪也发生在
东加里曼丹。一个例子是在
三马林达的新冠肺炎死者埋
葬区发生的非法采矿案件。
非法采矿案的被告人，提到了
参与审判的警官的姓名，但至
今从未被调查过。这个案子
似乎被深藏起来了。这还不
包括居民和非法矿工经常提
到的官员的姓名；但是，执法
官员没有试图认真调查它。
这是很奇怪的。实际上，有几
个警察的名字经常被提及参
与非法采矿。两者都是在三
马林达新冠肺炎死者公墓的
非法采矿案件审判中，或者被
逮捕的居民和非法矿工所揭
发的。应该有这个严肃的调
查。也敢被报道。当然，是有
经过验证的信息。不要让它
继续下去。

涵沙质疑警察在东加里
曼丹的表现，他们收到了许多
非法采矿案件的报告。但并
没有得到认真的对待。甚至
在民众报告中，也提到了在职
的警察成员的参与。到目前
为止，有这么多关于非法采矿
的报道，共有151点，但它们往
往不被处理。

涵沙总结道，非法采矿者
不敢在没有一定行动的情况
下公然犯罪。就如，哈斯布迪
警察中士的案件，在东加里曼
丹发生的非法采矿案件没有
得到彻底调查，可能是，涉及
到政治精英、政府官员或执法
官员本身。

（亮剑）

【本报讯】涉嫌绑架儿童
的案件发生在西爪哇的茂物
和雅加达南区的丹那库西尔
(Tanah Kusir)。一名叫纳苏
蒂安（Fakhri F Nasution）的11
岁的男孩，于 2022 年 5 月 8
日（星期日），在西爪哇茂物
的一个住宅区运动时被绑
架。绑架者声称自己是一名
警察，并以违反卫生协议为
借口带走了纳苏蒂安。

纳苏蒂安的父亲扎卡里
亚（Zakaria）5 月 10 日（星期
二）声称，事发当天大约8点
钟，有一名男子斥责他们没
有戴口罩，违反了卫生规
程。那时候，我的儿子与四
个朋友同行，在出事地点认
识了两名两个孩童，共有有
七个人在那里。一名身份不

明的男子威胁纳苏蒂安及其
朋友们，因为没有戴口罩会
被监禁。

然后，这名男子带着包括
纳苏蒂安在内的四个孩子前
往格芒（Kemang）大街。说是
要将他们带到警察局。但后
来，这个不明身份的人只带走
纳苏蒂安前往茂物的帕隆
(Parung)，并把纳苏蒂安的三
个朋友留在了格芒大街。

5 月 10 日（星期二）晚
上，雅加达南区的居民发现
了平安无事的纳苏蒂安。

格芒地区警长阿里上校
（Kompol Ari Trisnawati）表示，
纳苏蒂安已被找到，平安无

事。在雅加达被发现的，正
由警察成员接走，将直接被
带到茂物警察妇女与儿童服
务单位。

同样模式的绑架事件也
发生在凯文(Kevin)身上。这
名12岁的男孩5月 10日（星
期二），在雅加达南区的丹那
库西尔地区与两个朋友一起
玩耍时失踪。

5 月 11 日（星期三），受
害者的妹妹梅拉（Meyla Az-
zahra）声称，当凯文一行人到
了拆迁荒地，他们就买冰条
吃。那个地方本来很偏僻。
绑架者以不戴口罩为借口将
凯文带走。这种模式与绑架

纳苏蒂安的绑架相似。
梅拉说道，突然间，有一

个成年人发现凯文和他的朋
友不戴口罩，这个成年人质问
他们怎么不戴口罩？如果不
戴口罩，跟他一起去警察局。
然后，这三名男孩听从了绑架
者的指示。当时，绑架者与纳
苏蒂安一起乘摩托车来的。

绑架者将纳苏蒂安放下
来，而骑着摩托车载走了凯
文。凯文的两个朋友试图追
踪绑架者，但是他们找不到
痕迹。凯文的两个朋友遇见
了纳苏蒂安后，把纳苏蒂安
带到法马娃蒂(Fatmawati)地
区警察局。

凯文的家人已向警方报
告了这一事件；至今，凯文尚
未被找到。 （亮剑）

警员非法采金案件令人震惊
据称仍有151起类似案件仍未被取缔

雅京与茂物同时发生绑架孩童案件
绑架手法相似 自承警员拘押不戴口罩者


